

Feuerwehrfest des Löschzugs Lette



An drei Tagen sorgt der Löschzug der Freiwilligen Feuerwehr dafür, dass es rund geht in Lette. Vom Freitag 7. bis zum Sonntag 9. September feiert man das 114. Stiftungsfest und die 41 aktiven Kameraden und 20 Mitglieder der Ehrenabteilung haben wieder ein umfangreiches Programm auf die Beine gestellt.

Am Freitagabend beginnt es mit dem FIRE DANCE IN LETTE im Festzelt an der Jahnstraße. Ab 20 Uhr sorgen die „Flashpoint“-DJs für Party-Stimmung. Am Samstag findet um 19:00 Uhr die traditionelle Messe in der Pfarrkirche St. Vitus mit der anschließenden Kranzniederlegung am Ehrenmal statt, dann beginnt gegen 20 Uhr der große Festball. In den Tagen zuvor haben die Feuerwehrmitglieder die Eintrittskarten verkauft, sind aber an der Abendkasse auch noch erhältlich, und alle Ballgäste hoffen jetzt natürlich, dass die eigene Kartenummer bei der großen Verlosung einen der ersten Preise bekommt: neben lecker Ringhoff-Wurst und einem Fass Bier, gesponsert von Getränke Surmann, gibt es als Hauptpreis einen Reisegutschein zu gewinnen! Musikalisch wird der Abend von DJ Udo Dommermuth, MMC Audio Licht Video, begleitet. Hits und Schlager aus vier Jahrzehnten sorgen für einen bunten Musikmix für Jedermann.

Die Kameraden des Löschzugs Keitlinghausen-Sünninghausen übernehmen die Bewirtung und sowohl am Freitag wie auch am Samstag ist die Longdrink-Bar geöffnet – da dürfte es wieder eine lange Nacht werden.

Am Sonntag 9. September beginnt das Feuerwehrfest um 14:45 Uhr mit dem traditionellen Festumzug. Hier gibt es eine lange Liste mit Wehren und Löschzügen, für die es Ehrensache ist, dabei zu sein. Es sind dies: LZ Oelde und die Jugendfeuerwehr, Keitlinghausen-Sünninghausen, Stromberg, Ahmenhorst, Ostenfelde, Westkirchen, Menninghausen, Beelen, Ennigerloh, Breitscheid, Beelen, Harsewinkel, Marienfeld, Herzebrock, Clarholz, Quenhorn, Möhler, die Miele-Betriebsfeuerwehr sowie der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Oelde.

Beim anschließenden Dämmerstschoppen ist für alles gesorgt. Die Frauen der Feuerwehrleute bieten in der Cafeteria neben Kaffee und selbstgebackenem Kuchen auch frische Waffeln an, und wer es herzhafter mag, holt sich Leckeres am Grill- oder Dönerstand. An diesem Tag übernimmt der Sportverein VfB Lette die Bewirtung am Getränkestand. „Wir sind froh, dass wir von den Keitlinghausen-Sünninghausern und den Sportlern diese Unterstützung bekommen“, stellen Löschzugführer Benedikt Schlüter und sein Stellvertreter Markus Hombrink dankbar fest, „auch beim Kinderprogramm bekommen wir viel Hilfe; hier ist es die Jugendfeuerwehr Oelde. Und das kann sich wirklich sehen lassen: vom Toben in der Hüpfburg über diverse Spielgeräte bis zu Rundfahrten im Feuerwehrwagen gibt es alles, was Spaß macht. Da können wir nur noch hoffen, dass auch das Wetter uns ein tolles Feuerwehrfest 2012 und viele Gäste beschert!“